

Cerró quinta edición de Expo-ambiente en el municipio de Mayarí (+Audio)

Publicado: Miércoles, 09 Noviembre 2022 17:52

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 257



Un intercambio entre pioneros y especialistas de entidades estatales que aprovechan los recursos naturales y accionan en función de su cuidado, puso fin este miércoles a la quinta edición de **Expo-ambiente 2022 en Mayarí**.

El evento, auspiciado por la representación local del Ministerio de ciencia, tecnología y medioambiente (CITMA) posibilitó conocer experiencias en la aplicación de talleres infantiles que estimulan el cuidado del entorno.

En el teatro de la Empresa agro forestal del territorio, especialistas de esa entidad y del servicio estatal forestal, intercambiaron con pioneros y aplaudieron las iniciativas surgidas en las escuelas.

Bajo el lema La eco-innovación, una apuesta a la sostenibilidad ambiental holguinera, el evento posibilitó intercambios fluidos entre distintos actores que estimulan el cuidado del hábitat, al decir del **MSc. Reinier Ramírez González, especialista del ministerio de ciencia, tecnología y medioambiente en Mayarí**.